

Hoy se celebra el día de la miel en Angol con una exposición

Hoy martes 6 de agosto es el día internacional de la miel y los apicultores de la comuna lo celebrarán con una exposición de productos de la miel en el Centro Cultural

Nanette Andrade

Una interesante exposición se llevará a cabo hoy martes 6 de agosto a partir de las 10:00 horas en el Centro Cultural de Angol, oportunidad en la que se ofrecerá una variada gama de miel y productos derivados elaborados por apicultores y emprendedores de la zona con la finalidad de relevar el Día Internacional de este producto.

Para informar sobre esto, se ofreció una conferencia de prensa en la que la presidenta de Apiangol, Estela

Benavides informó que “estaremos realizando esta exposición de productos con miel, para que la gente empiece a consumir este producto tan importante como es la miel que tiene tantas, tantas vitaminas y aportes a la salud de las personas”.

En la mencionada exposición se encontrarán productos de Apiangol, de la agrupación Nagche y los apicultores de la cordillera de Nahuelbuta.

Por su parte, el encargado (s) de Fomento Productivo de la Municipalidad de Angol, Luis Sepúlveda, agregó que “se conmemora en este sentido un producto, pero destacar que detrás de ese producto por un lado tenemos las abejas que contribuyen al resultado de este producto y que aparte de que ellas hacen el trabajo resultado de un producto que tiene importancia para la salud de los habitantes, ellas también cumplen una función en el medio ambiente muy impor-



tante para muchas otras producciones de otras especies. También resaltar que en este producto final es importante el apicultor que está conformado por cada una de las agrupaciones que participan de esa actividad”.

En este sentido, Benavides señaló que la miel en forma integral también aporta a la economía local, tanto de pequeños o medianos productores en el sustento de diversas familias.

Concurso

En el marco de la exposición se hizo una invitación a jardines infantiles que dependen del Municipio, cuyos niños podrán acudir disfrazados al evento y se va a premiar al mejor disfraz y de la misma forma se va atender a los niños con golosinas que son subproductos de la miel.

Asimismo, el alcalde Enrique Neira dijo que “esta feria para la comuna de Angol es muy especial y de hace

bastante tiempo que se ha venido realizando, cosa que nosotros siempre hemos apoyado porque es como el producto ícono de nuestras y nuestros productores de este alimento tan rico en distintas vitaminas. Yo soy consumidor de miel todo el año, por lo tanto puedo dar fe de que es un producto que verdaderamente debiera estar en la mesa de todas las familias, especialmente angolinas y de nuestro entorno.”